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Herr Kapuste teilt mit, dass er nach intensiven Gesprächen mit Herrn Boellert und nach weite-
ren Recherchen diesem mitgeteilt habe, dass Rohkunstbau zwar ein Gewinn für Potsdam sein 
könnte, dass aber auf absehbare Zeit keinerlei Aussicht bestehe, deren finanziellen Erwartun-
gen an die Stadt zu verwirklichen. Rohkunstbau wird in der nächsten Zeit um Termine bei den 
Fraktionen bitten. 
 
Bezüglich der noch ausstehenden Nutzungsverträge für die Freien Träger an der Schiffbauer-
gasse, informiert Frau Dr. Seemann, dass es diesbezüglich am 26.10.07 ein Termin im Fachbe-
reich Kultur und Museum stattfindet. 
 
Der Vorschlag von Frau Hüneke, was die Depotbesichtigung des Potsdam- Museums betrifft 
wird aufgegriffen und einstimmig angenommen. 
 
Die Verwaltung wird mit dem Hans Otto Theater Kontakt aufnehmen, hinsichtlich der Durch-
führung der Dezembersitzung des Kulturausschusses vor Ort. 
 
 
 
 
 
 


